
 

 

Acta de la sesión del 02-05-2023. 

 

 

 En Urraúl Alto a dos de mayo de dos 

mil veintitrés. Previa convocatoria 

cursada al efecto en forma legal, se 

reunió el Ayuntamiento del Valle, 

bajo la presidencia del Sr. Alcalde, 

D. Martín Iriarte Vizcay, con 

asistencia de los señores Concejales 

anotados al margen, y asistidos por 

el Sr. Secretario, D. José Mª Bayona Sáez, siendo las 12:30 

horas, se dio comienzo a la sesión extraordinaria, 

despachándose a continuación los siguientes asuntos del 

orden del día: 

 

 

1º TOMA DE POSESIÓN DE D. JUAN FRANCISCO IRIGUIBEL ITURRI 

COMO CONCEJAL. 

 

   No comparece en la sesión el Concejal electo 

D. Juan Francisco Iriguibel Iturri, por lo que no toma 

posesión del cargo de concejal. 

 

 

2º SORTEO MESA ELECTORAL ELECCIONES LOCALES Y AUTONOMICAS 28 

DE MAYO 2023. 

 

   A fin de dar cumplimiento a lo dispuesto en 

el art. 26 de la vigente Ley Orgánica del Régimen Electoral 

General, y cumplidas todas las formalidades legales 

establecidas, el Ayuntamiento de Urraúl Alto forma, mediante 

sorteo, la Mesa Electoral única correspondiente a las 

Elecciones Municipales, Concejiles y Autonómicas de 28 de 

mayo de 2023, con las siguientes personas y para los cargos 

que se reseñan: 

 

 

 

SRS. ASISTENTES 
D. Martín Iriarte Vizcay 

D. Antonio Balisa Hernández 

D. Fabiola Inés Mateo 

Miguéliz 

D.  

D.   

 

 



 

TITULARES: 

CARGO NOMBRE Y APELLDIOS 

PRESIDENTE IGNACIO FRANCISCO J MUNARRIZ 

SANTAMARÍA 

1º VOCAL CARLOS MARÍA ARISTU MENDIOROZ 

2º VOCAL AITOR GURPEGUI ECHAURI 

 

 

SUPLENTES: 

 

CARGO NOMBRE Y APELLDIOS 

PRESIDENTE SERGIO MARTÍN MORENO 

PRESIDENTE IGNACIO SANCHA SANCHA 

1º VOCAL MARIA NIEVES CABODEVILLA GOÑI 

1º VOCAL ANTONIO JOAQUIN IRIARTE VIZCAY 

2º VOCAL EDUARDO MIGUELIZ VIZCAY 

2º VOCAL COZMIN GABRIEL MURARU 

 

 

3º AGUA ADOAIN. 

 

   El Sr. Alcalde informa que en la revisión 

efectuada en la red de abastecimiento se encontró que en la 

última vivienda de la localidad se habían dejado un grifo 

abierto, por el que salía abundante agua hacia el jardín, lo 

que estaba produciendo la reducción del agua del depósito. 

 

   Se comenta la falta de responsabilidad en el 

consumo de agua por aquellas personas que luego se quejan de 

que no haya agua. 

 

   Ya se ha revivido la memoria Valorada. Se 

remitirá a la Dirección General de Administración Local, por 

registro electrónico para plantear las diferentes soluciones 

al problema del abastecimiento de agua de Adoáin. También se 

remitirá a la Confederación Hidrográfica del Ebro. 

 

 

4º RESOLUCIONES ALCALDÍA. 

 

   Se informa de las Resoluciones de Alcaldía 

emitidas desde la última sesión. 

 

 

5º RUEGOS Y PREGUNTAS. 

 

   No existen ruegos ni preguntas. 

 

   Y no habiendo más asuntos que tratar se 

levantó la sesión, de la que se extiende la presente acta, 



que la firman los señores Asistentes, de lo que como 

Secretario doy fe. 

 

 

 

 

 


